

7 さがえ協力隊通信



No.2024 7-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ

活動3年目

学校教育課所属

鈴木 郁
すずき かおる



活動3年目

農林課所属

森川 宏輝
もりかわ ひろき



キャリア教育への企業支援に感謝



寒河江市商工会青年部・コドモモシゴト
白岩・醍醐小 合同開催

市内小中学校では、職業講話や職業体験、課題探究、地域学習など、様々なキャリア教育の授業が今年も始まっています。

これらには企業の協力が不可欠であり、さがえ未来コンソーシアムは多くの方々に支援をお願いしています。例えば、寒河江市商工会青年部では職業体験出前授業「コドモモシゴト」が今年も開催されました。職業講話では企業で働く若手・中堅の方々から多くの興味深いお話を提供いただきました。

9月初旬には地元117事業所から協力を得て中学2年生の職場体験学習が行われます。協力下さる企業、組織の皆さんに改めて感謝申し上げます。



陵南中職業講話・スーパーホテル

夏の代名詞



『金色羅皇』

大好きなスイカがだんだんと大きくなってきました！3年ほど前に家庭菜園を始めてから、毎年必ず育てています。今年植えたのは『金色羅皇』という品種で、果肉は黄色く歯応えのあるシャリ感が特徴の大玉スイカです。



畠の癒し（野良猫）

7 さがえ協力隊通信



No.2024 7-2

寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。



農林課所属
神保 仰
じんぼ あおぐ

活動1年目

無事、最初のさくらんぼシーズンを終えて、引き続き果樹園の冠水や草刈りなどの管理作業と、最近では桃の収穫に向けての袋掛け作業を行っております。

7月2日には、寒河江中部小学校にて、六年生のみなさんに向けて「寒河江市の魅力」や「小学生に期待していること」などをテーマに講話させていただきました。遊び心が文化を作っていくので大事にして欲しいという思いで、自分の特技である即興作曲も披露させていただきました。



写真提供: 寒河江中部小学校



農林課所属
小林 勇気
こばやし ゆうき

活動3年目

今年の春に植えたブドウの苗が自分の身長を超すほどに伸びたので、誘引線を張る作業を行いました。研修先の農家さんに手伝ってもらいうながら、何とか張ることができました。ブドウの木を育てるのは一般的な果樹とはまた違った作業や知識が必要であり、それらを農家さんに教えてもらっていますが、非常に興味深く、育てていて楽しいフルーツだなど感じます。実際に実がなるのはもう少し先になりますが、大事に育てていきたいと思います。



みらい協働課所属
清政 朱音
きよまさ あかね

活動2年目

今年も「駅前パークJAZZ」を開催しました！私が所属しているNPO法人グラウンドワーク寒河江では、毎年7月にJAZZのイベントを開催しています。今年も寒河江市主催の「さがえちえり～マルシェ ビアフェスタ」と同時開催となり、寒河江駅前はたくさんの人で賑わっていました。出演いただいた6組のJAZZバンドの演奏はとても上手で、美味しいお食事をいただきながら楽しい時間を過ごすことができました。昨年はあいにく雨の中の開催でしたが、今年は晴れて良かったです！

